
Je cherche un mot...

Je cherche un mot.
Il n'est pas sur le bout de ma langue : trop gros.
J'en ai croisé un petit
– un mot d'enfant, sans doute –
qui m'a paru gentil.
Je l'ai caressé : il n'était pas doux.
J'en ai vu un qui circulait, à double sens.
C'était pour rire.
« J'en ai un bon, un fin, c'est mon dernier, je vous le donne.
J'avais le jeu complet mais j'ai mangé les autres »,
m'a dit le croque-mots.
Il les avale, mot à mot.
Parfois, il y en a un qui... passe... de travers : un de trop.
Pour dix mots qu'on sent,
un qui nous échappe.
Un qui tue.
C'est pas juste.
J'ai regardé dans ma valise :
elle était pleine de mots vides.
J'en ai pris deux, j'en ai pris cent.
Ils se sont envolés.
Je cherche encore, mais je l'aurai
le mot de la fin.

Dominique Rinaudo